

Une vague de twitts en solidarité avec le Venezuela



Caracas, 17 mars, (RHC).- Les personnes éprises de paix sont appelées à exprimer aujourd'hui leur soutien au Venezuela sur le réseau social Twitter.

Le ministère vénézuélien des Affaires étrangères a mis à la disposition des internautes trois étiquettes : #Venezuela Elecciones Si, Sanciones No, #Venezuela Paz Si, Injerencia NO et #Todos Somos Venezuela.

Le but est d'obtenir le soutien de la communauté internationale à l'œuvre de la Révolution bolivarienne et du gouvernement du président Nicolas Maduro.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/157757-une-vague-de-twitts-en-solidarite-avec-le-venezuela>



Radio Habana Cuba